



TRAS REVELACIONES DE MONREAL

“Las figuras de Morena no deben especular sobre la reforma”

El representante guinda ante el INE, Rafael Santiago, pide respetar los tiempos

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Las “figuras” de Morena no deben “especular” con “supuestos” sobre el tema de los plurinominales en la reforma electoral, deben ser “prudentes” y “respetar los tiempos y las negociaciones” que se realizan en la Secretaría de Gobernación, reprochó el representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral, Guillermo Rafael Santiago Rodríguez.

En entrevista con EL FINANCIERO sostuvo que “sí habrá cambios” y recomendó no hacer filtraciones sobre “supuestos, no es correcto partir de ahí”. “Respeto mucho a todas las figuras, pero hay que partir de los hechos concretos, porque si no caemos en una serie de dichos, de dimes y diretes sobre algo que no está en la mesa”, indicó.

El representante del Comité Ejecutivo Nacional morenista ante el INE, recomendó que “hasta que ya esté la iniciativa de reforma presentada, entonces ya podemos discutir los números que se van a plantear para que se dé la mayor representatividad posible. Antes todos son supuestos”, insistió.



LUCIA FLORES

Aclaración. Rafael Santiago recordó que “no se ha presentado el proyecto”.

El también secretario de las comisiones de Puntos Constitucionales y de la de Reforma Política-Electoral en la Cámara de Diputados reclamó que “hoy todo mundo sale con una versión de que esto sí quedó y que esto no quedó, pero la realidad es que hasta ahora no se ha presentado el proyecto en el Congreso”.

“Sobre el tema de los legisladores plurinominales, lo que se busca y lo que ha planteado la presidenta, y en lo que estamos de acuerdo completamente, es que haya mayor representatividad y legitimidad de los que representan al pueblo”, explicó.

Comentó que, en este sentido, “el PVEM, el PT y Morena han tenido la voluntad de sacar ese tema adelante y estamos trabajando en ello para sacar una reforma que beneficie principalmente al pueblo de México, a la democracia de este país, que se haga un uso eficiente de los recursos públicos y que garantice que todos los ciudadanos tengan la claridad de por quién votar en las elecciones y que tengamos elecciones cada vez menos costosas”.

El diputado federal de mayoría por el Distrito 9 de Chiapas –quien entró al relevo de Sergio Gutiérrez Luna, también diputado federal, en la representación ante el INE–, afirmó que “nosotros participamos” en las mesas de diálogo y negociación “con todo lo que se nos solicita”.

“Estamos en la misma sintonía, en generar coincidencias y puntos de encuentro por el bien del país. El PVEM y el PT son partidos aliados que forman parte de la cuarta transformación, cada uno tiene su militancia, su base programática, su ideología, hemos trabajado y sacado muchas reformas juntos”, dijo.

Subrayó que “no estamos de acuerdo en que se use la figura del plurinominal para darle protección a delincuentes que le han hecho mucho daño al país”.